



Week-end à Endingen

publié le 15/02/2011

Vendredi après les cours, nous sommes allés à Wyhl pour faire un foot. Le soir, nous sommes allés au bowling de Freiburg, puis au MC Donald.

Samedi midi nous sommes allés faire du shopping et ensuite nous sommes allés à la patinoire à Freiburg.



Nous sommes rentrés chez nos correspondants afin de nous préparer pour l'anniversaire de Thomas chez Lara. Nous avons bien dansé et chanté.



Dimanche nous nous sommes retrouvés au carnaval de Malterdingen.



Nous avons vu le cortège composé de 96 groupes de festivaliers. Dans ces groupes, il y a des sorcières qui se baladent parmi la foule afin d'attraper un jeune garçon ou une jeune fille pour l'effrayer. Chaque village a son carnaval. Le but est de « chasser l'hiver ».

Vincent Merceron et Guillaume Pichelin

